

5 COMMUNES VEULENT « RÉSORBER LE DÉSERT MÉDICAL »

Les municipalités de Monteils, Deaux, Mejanès-lès-Alès et Saint-Hippolyte-de-Caton se joignent à la commune d'Euzet-les-Bains pour diffuser un questionnaire auprès de leurs administrés afin d'évaluer les besoins médicaux.

C'est une problématique de plus en plus courante à laquelle sont confrontées les communes rurales. Le manque de personnels de santé apporte son lot d'inquiétudes au sein des municipalités. C'est pourquoi, les Mairies de Monteils, Deaux, Mejanès-lès-Alès et Saint-Hippolyte-de-Caton se joignent à la commune d'Euzet-les-Bains pour diffuser un questionnaire auprès de leurs administrés afin d'évaluer les besoins médicaux. Quelque 2 700 habitants sont concernés par cette démarche. « *L'objectif est de résorber le désert médical* », souligne Anne-Marie Bonot, élue d'Euzet déléguée aux Affaires sociales.

Les riverains recevront le questionnaire dans leur boîte aux lettres. Il sera à retourner en mairie avant le 1^{er} mars.

Une maison de santé en projet

Les cinq communes ont d'ores et déjà commencé à chercher de nouveaux médecins généralistes. « *Comme tous les territoires, nous avons aussi besoin de spécialistes, de dentistes, de sages-femmes, de kinésithérapeutes, ...* », poursuit Marie-Danielle Dubergey, représentant la commune de Mejanès-lès-Alès. La construction d'une maison de santé pluridisciplinaire commune pourrait être à l'ordre du jour : « *Quand nous aurons trouvé tous les professionnels nécessaires, nous nous unirons pour établir une nouvelle structure adaptée. En attendant, nous pouvons fonctionner avec nos locaux libres respectifs* », détaille Didier Salles, maire de Deaux.